

PRIORITÄTEN:

Einige Gedanken zur Änderung der Prioritäten

Azaleen sind wichtig.

Prunkwinden haben auch ihren Wert.

Löwenmäuler sollten nicht vergessen werden.

Chrysanthemen blühen majestätisch
dann sollte der Kompost erneuert werden.



Wenn wir auf unsere Gärten und die vielen Geschöpfe
dort aufpassen,
werden wir vielleicht erkennen,
dass dieser ganze Planet auch wie ein Garten ist.



Wenn wir auf unsere Gärten
und die vielen Geschöpfe dort aufpassen,
werden wir vielleicht erkennen,
dass dieser ganze Planet auch wie ein Garten ist.

Lex: Es scheint, dass jede Lebensphase ihre eigenen Prioritäten hat.
Was jetzt wichtig erscheint, könnte später von geringer Bedeutung sein.
Deshalb glaube ich, dass wir viel von Pflanzen lernen können.
Sie "verstehen" die Prioritäten jeder Jahreszeit perfekt.

ChatGPT und Google Bard AI wurden verwendet, um diese Übersetzung zu validieren.

- T Newfields

Beg.: 1991 Shizuoka • Rev.: 2024 Yokohama

